
ダイヤランド区民の会 役員会議 議事録 

 

日時：2020 年 2月 8 日（土）10:00〜12:00 

場所：サービスセンター東棟 

予定者：吉原、奥田、野村、古村、川原、池田 

予定者：藤田 

 

 

１．定期総会に向けた準備 

 

（１）委任状の確認 

 

 現状、出席 24、欠席 80 

 （必要数：400 弱） 

 

 締め切りを 2 月末にしたため、まだ集まりが悪いものと思われる。 

 

 ※伊豆の国市の方は準会員として登録中。 

 今後、不公平感の無いよう会員・準会員の権利等を検討する必要がある。 

 

 

（２）議案の検討 

 

（２−１）活動報告について 

 

 池田さん報告済み。 

 他の担当者はメールで送ること。 

 

 

（２−２）監査について 

 

 総会までに川原さんから丸山さんに連絡して監査してもらう。 

 

 パトロール隊の連絡をします。 
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（２−３）次期役員案について 

 

（２−４）函南町への推薦委員について 

 



・「環境美化指導員」「破棄物減量推進委員」の推薦が求められています。 

 

 保健委員：奥田伸江さんが立候補。 

 環境美化指導員：川原徳重さんが立候補。 

 廃棄物減量推進委員：推薦しない。 

 

 

（２−５）活動方針について 

 

・役員用のメーリングリストを作る。 

 

・住民相互のコミニュケーションの力の強化。 

 ダイヤランドのアピール、口コミが重要。 

 インターネットの使えない層へのアピールの検討も必要。 

 

（２−６）予算について 

 

・各役員に会議費として１万円を支給することの提案。 

多くの新役員が誕生し、これからの活動にどういった予算配分が適切かは現段階では判断が難し

いと思います。 

基本的には予備費として大きく取っておき、必要に応じてみんなで話し合って柔軟に支出してい

きたいと思います。 

その活動計画を立てるために必要な会議費として１万円の支給を提案します。 

 

・軽井沢メガソーラー反対運動に関する活動予算の提案 

2019 年 8 月 18 日の臨時区民会議で提案、承諾済みですが、まだ実際には支出していません。来

期の予算として改めて計上したいと思います。 

 

 以上 2 件、役員会としては承諾。 

 

 

（２−７）定期総会の司会者、議長について 

 

 司会は吉原英文が担当する。 

 議長については区民会議でみんなに相談する。 

 

 

２．区民会議に向けた準備 

 

・この役員会議の内容を加味した「定期総会議事書（案１）」を作成し配布します。 

 



 録音する。機材は吉原が用意。 

 参加者名簿を用意する。（担当：野村） 

 

 

３．その他 

 

（１）暮らしの応援隊アンケート結果集計 

 

・次回、区民会議で説明してもらう予定です。 

 

 

（２）工事に伴う通行止め 

 

詳しくは、回覧およびホームページにて。 

 

 

 

以上 

 


